

# 大規模太陽光発電用地貸し決まる

村山・アドバンス共同体が落札

先々週お知らせした、利根町平川大梨子（平原）の市有林約35,000㎡を大規模太陽光発電施設用地として借り手を募集することについて、3事業者から応募があり、先日入札を実施したところ、1平方メートル当たり年額141円で「村山・アドバンス共同体」が落札しました。

35,000㎡で計算すると年間約490万円が市に入り、20年間続きます。この施設が設置されると沼田市が関係する初めてのメガソーラーとなります。

## 国保の広域化（県に移行）は平成29年度を目標

11日に行われた沼田市議会民生福祉委員協議会において、市民課の報告の中で国民健康保険の保険者が都道府県に移行されるのは、平成29年度までをめどに国が進めているとの説明がありました。

国保の都道府県への移行については、国の責任をできるだけ軽くしようという厚生労働省の方針といわれており、市民である被保険者に負担を押し付けるようにならないよう警戒をしていく必要があります。

## 子供へのインフル予防接種補助を井之川市議が提案



井之川博幸市議

現在65歳以上の高齢者に対し、インフルエンザ予防接種時沼田市では3,000円の補助を出し、実費1,000円ほどで予防接種が受けられますが、子どもたちには補助はありません。学校や保育園で流行すると多くの子どもたちが感染する状況が発生しますが、学級閉鎖で学習に影響が出るとともに、医療費も大きくなり、国民健康保険などの保険料への影響は避けられません。

井之川博幸市議は、11日に開催された民生福祉委員協議会で、子どもたちにも「インフルエンザ予防接種」時に補助を実施する必要があるのではないかと提案しました。

## 住みよい沼田市をめざすアンケートにご協力ください！

日本共産党井之川博幸事務所では、このたび表記のアンケートを市民のみなさんにお願ひすることになりました。ぜひご協力ください。

# 市原市議会基本条例を学習

沼田市議会改革特別委員会が先進地視察

沼田市議会の「議会改革特別委員会」は、11月6、7日の2日間、改革における先進地視察を実施しました。

千葉県市原市では、「議会基本条例」を東京都立川市では、ペーパーレスにつながるタブレット端末について学習しました。



市原市での視察・あいさつしているのは、市原市初の女性議長竹内直子議長

## 戦国ストリート・真田丸リレー講演会開催

2014 戦国ストリート in 沼田 & 真田ゆかりの旨いもの合戦！が、8・9日、本町通り他で開催されました。



本町通りの歩行者天国



中央公民館で開催された平井聖先生の講演会であいさつする市長



鴻巣市勝願寺小松姫の墓の前で・高橋場町昭和会勇士会のみなさん 井之川市議は後列右端

2014年11月16日 No.725

## いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料